



**Asemblea General
Consejo de Seguridad**

Distr.
GENERAL

A/42/286
S/18859

11 mayo 1987

ESPAÑOL

ORIGINAL: INGLÉS

ASAMBLEA GENERAL

Cuadragésimo segundo período de sesiones

Tema 62 de la lista preliminar*

ARMAS QUIMICAS Y BACTERIOLOGICAS (BIOLOGICAS)

CONSEJO DE SEGURIDAD

Cuadragésimo segundo año

Carta de fecha 11 de mayo de 1987 dirigida al Secretario General por
el Representante Permanente de la República Islámica del Irán ante
las Naciones Unidas

Cumpliendo instrucciones de mi Gobierno y como complemento a mi carta de fecha 8 de mayo de 1987 (A/42/282-S/18855), tengo el honor de informarle que el 7 y el 8 de mayo de 1987 aviones de combate iraquíes lanzaron bombas con productos químicos en varias regiones del Irán causando heridas a muchas personas.

El 7 de mayo de 1987 ocurrieron los siguientes ataques con productos químicos:

1. A las 7.00 (hora local) la base militar de Anjineh y la aldea de Bol Hassan en la zona de Baneh fueron objeto de bombardeo aéreo que causó heridas a algunos civiles.

2. A las 9.50 (hora local) seis aviones de combate iraquíes bombardearon la zona de Panjwin. Como resultado de ello 1 km² resultó contaminado y 10 personas recibieron heridas y sufren de envenenamiento, irritación e inflamación de la piel y vómitos. Se utilizaron un agente vesicante y un agente neurológico.

3. A las 10.00 (hora local) cuatro aviones de combate iraquíes bombardearon las alturas de Hezar Gholleh en la zona de Sardasht causando heridas a 22 personas. Se utilizó gas de mostaza que causó dificultades respiratorias, inflamación de los ojos y formación de ampollas.

El 8 de mayo de 1987 a las 15.00 (hora local) aviones enemigos bombardearon las cercanías de la aldea de Bol Hassan, situada al oeste de la ciudad de Baneh, y causaron heridas a varios civiles.

* A/42/50.

A/42/286
S/18859
Español
Página 2

Parece que después de la visita de equipo de especialistas de las Naciones Unidas el Iraq está aún más resuelto a utilizar armas químicas periódicamente y como táctica de rutina. Es por cierto triste observar cuán poco respeto por el derecho internacional y las iniciativas de la comunidad internacional tiene el régimen del Iraq. La tolerancia de la comunidad internacional por esta actitud del Iraq hacia las normas del derecho internacional sería un precedente peligrosísimo que no debe sentarse de ningún modo.

Mucho le agradeceré que tenga a bien hacer distribuir la presente carta como documento de la Asamblea General en relación con el tema 62 de la lista preliminar, y como documento del Consejo de Seguridad.

(Firmado) Said RAJAIE-KHORASSANI
Embajador
Representante Permanente

